



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 307
31 de mayo de 2016**

Integrantes del equipo femenino LDU-A recibieron homenaje

El Honorable Consejo Universitario de la Universidad Central del Ecuador homenajeó a las integrantes del equipo de fútbol femenino Liga Deportiva Universitaria Amateur, LDU-A, por los varios logros alcanzados en torneos locales. Las jugadoras junto con su entrenadora Jenny Herrera y los integrantes del cuerpo técnico recibieron un diploma de reconocimiento por su destaca participación en los campeonatos que enaltecen a la Universidad Central del Ecuador.

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la universidad, anunció que las deportistas serán acreedoras a becas estudiantiles en reconocimiento a su esfuerzo. Ponderó el sacrificio y el talento de las campeonas como un mensaje potente para toda la comunidad centralina de que las metas se pueden alcanzar.

Herrera elogió la entrega hecha por las deportistas que participan desde el 2004 en el torneo oficial de la Asociación de Fútbol de Pichincha. Desde allí se han convertido en tricampeonas provinciales, bicampeonas nacionales de fútbol sala, bicampeonas nacionales de fútbol playa, bicampeonas provinciales de fútbol de salón. El pasado 22 de mayo se adjudicaron el Campeonato Provincial Copa Pichincha. **J.S**

